

Resaltan Día Mundial de los Humedales con diversas actividades en Puerto Aysén

Realizando el valor del humedal urbano Las Ranas ubicado en Costanera Condell, se realizó el primer Festival de los Humedales, que tuvo como objetivo dar a conocer a la comunidad la importancia de conservar estos ecosistemas.

Puerto Aysén.- La comunidad de Puerto Aysén celebró el Día Mundial de los Humedales, que se conmemoró el 2 de febrero, con la organización del primer Festival de los Humedales.

Esta fue una actividad autogestionada por el Comité Ambiental Comunal (CAC) de Puerto Aysén, en conjunto con otras organizaciones sociales y se realizó en la Costanera Condell, frente al humedal urbano Las Ranas, con el objetivo de resaltar la importancia de estos ecosistemas para la supervivencia humana y la conservación de la biodiversidad.

El evento contó con stands educativos, música, emprendedores locales e incluyó una jornada de limpieza del humedal Las Ranas con participación de miembros de la comunidad. En la instancia, también se mostró a los asistentes parte de la fauna que habita en este humedal a través de fotografías de naturaleza de Fernanda Molina.

Este día se celebra mundialmente para generar conciencia sobre la necesidad de conservar los humedales, que aportan con el suministro de agua, ayudan al control de inundaciones y son clave para la mitigación de los efectos del cambio climático, entre otros beneficios ecosistémicos.

Los humedales han sido afectados por la acción humana en todo el mundo. Según estimaciones de la Convención sobre los Humedales de Ramsar, en el siglo XX la extensión mundial de los humedales disminuyó entre un 64% y un 71 %, proceso de pérdida y degradación que continúa hasta el día de hoy.

Por este motivo, desde 1971 existe la Convención sobre los Humedales Ramsar, un tratado intergubernamental que entrega un marco y lineamientos para su conservación. Chile adhirió a esta convención en 1981 y desde entonces se han declarado en el país 16 sitios Ramsar o humedales de importancia internacional <https://www.ramsar.org/es/country-profile/chile>.

Durante 2023 y 2024, la comunidad de Puerto Aysén junto con organizaciones ambientalistas y sociales, trabajó en el reconocimiento de humedal urbano Las Ranas con el objetivo de garantizar su conservación. Sin embargo, la actual administración liderada por el alcalde Luis Martínez detuvo este proceso. Actualmente, el oficio enviado por la Municipalidad de Aysén se encuentra siendo revisado por la división jurídica del Ministerio de Medio Ambiente.



DON CARLOS

NUEVO ITINERARIO



COYHAIQUE-COCHRANE
LUNES A SÁBADO

SALIENDO A LAS 08:00 A.M.
(SALIDAS DESDE TERMINAL MUNICIPAL)
FONO CONTACTO: 67 2 232981

COCHRANE - COYHAIQUE
MARTES A DOMINGO

SALIENDO A LAS 07:00 A.M.
(SALIDAS DESDE TERMINAL MUNICIPAL)
FONO CONTACTO: 67 2 214507

COYHAIQUE 67 2 232981

COCHRANE 67 2 214507